

Rurtalbahn und VIAS Region West

Fast perfekt!

Der Tarifabschluss mit der Rurtalbahn und VIAS Region West wurde am 6. Oktober 2021 in Düren fast perfekt gemacht. Einigkeit besteht in der Entgelterhöhung und der Zahlung einer Corona-Prämie sowie über die Laufzeit. Das sind die wesentlichen Punkte:

- 1,4 Prozent mehr Entgelt ab Oktober 2021,
- weitere 1,8 Prozent ab Oktober 2022,
- Corona-Beihilfe 600 Euro, die im Januar 2022 gezahlt wird,
- Laufzeit bis 30. Juni 2023.

Einigkeit besteht auch in der Verbesserung von Zulagen und der betrieblichen Altersvorsorge.

Künftig wird es einen GDL-Tarifvertrag für alle Arbeitnehmer beider Unternehmen geben. Die Gespräche dazu beginnen im Frühjahr 2022. Der Tarifvertrag für die Corona-Beihilfe gilt schon jetzt für alle Arbeitnehmer. Außerdem werden künftig alle GDL-Mitglieder Leistung der Gemeinsamen Einrichtung FairnessBahNEN in Anspruch nehmen können. Kurzum: Wir sind auf gutem Wege.

Offen ist die GDL-Forderung nach einem Zuschuss zu den Wegekosten bei wechselnden Einsatzorten geblieben. Der Arbeitgeber wird der GDL jedoch in Kürze ein Konzept dafür übersenden, so dass die GDL fest von einer zügigen Einigung dazu ausgeht. Damit werden dann auch einige weitere Punkte gelöst, die jedoch nicht von zentraler Bedeutung sind.

Wenn auch noch nicht abgeschlossen geht die GDL fest von einem Tarifabschluss in kurzer Zeit aus. Die sachlich und zielstrebig geführten Verhandlungen und das verlässliche Verhalten beider Parteien lassen das erwarten.